

**EN TOTAL DEBEN MÁS DE 360 MILLONES**

# Acumulan partidos adeudados con el INE

EL PRI ENCABEZA LA LISTA DE LOS MÁS SANCIONADOS Y MORENA UNO DE LOS ÚLTIMOS; SE DEBE A VARIAS IRREGULARIDADES



millones de pesos ya descontó el organismo a los partidos

· Omisión en reportes y uso de dinero público, entre las anomalías

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

## CIUDAD DE MÉXICO.-

Los seis partidos políticos nacionales acumulan una deuda de 360 millones 304 mil pesos con el Instituto Nacional Electoral (INE), respecto a propios datos del organismo, señala que se deben a violaciones a la ley electoral, principalmente por recibir aportaciones prohibidas durante campañas, omitir informes de gastos y hacer uso indebido de recursos públicos.

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) encabeza la lista de los partidos más sancionados, con un adeudo de 132.8 millones de pesos, Y luego le siguen el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) con 96.2 millones de pesos, el Partido del Trabajo (PT) con 55.3 millones, y el Partido Acción Nacional (PAN) con 52.9 millones de pesos.

Aunque con menores montos, también figuran Movimiento Ciudadano (MC) con 17 millones de pesos, y Morena, que pese a recibir el mayor financiamiento público, regis-

tra un adeudo de apenas 5.9 millones de pesos.

El INE acusó que estas sanciones responden a irregularidades como la recepción de recursos provenientes de empresas, sindicatos, entes gubernamentales o extranjeros, así como egresos no reportados, omisión de informes financieros y uso de recursos públicos con fines proselitistas.

Entre 2023 y 2024, el INE descontó 395.8 millones de pesos a los partidos como parte del cobro de estas multas, cuyo dinero es retirado de su financiamiento público.